



Exposition Jeu d'enfant

Jusqu'au 29 juin, l'Association Lavalloise Pour Les Arts Plastiques (ALPAP) reçoit les artistes Maxime Lacourse et Orlando Basulto, respectivement peintre et sculpteur, sous le thème de l'enfance, du souvenir et du monde intérieur, à la Maison André-Benjamin-Papineau (5475, boulevard Saint-Martin Ouest). Une trentaine d'oeuvres peintes à l'acrylique et pigments, ou à l'huile et à l'encaustique sur bois, côtoient des sculptures et installations en terre cuite, avec l'intégration d'objets recyclés. Entrée libre, le samedi et le dimanche, de 13h à 17h. Information: 450 688-6558. (B.L.) (Photo TC Media - Mario Beauregard)